

Faits saillants de la séance du 4 octobre

Le conseil municipal de la Ville de Saint-Basile-le-Grand a tenu une séance ordinaire le mardi 4 octobre à 19 h 30 au centre civique Bernard-Gagnon, situé au 6, rue Bella-Vista.

Vous n'étiez pas présent ? La séance peut être écoutée en différé sur la chaîne YouTube de la Ville. Afin de faciliter le visionnement et favoriser l'accessibilité universelle, les sous-titres peuvent être activés dans la barre d'outils s'affichant au bas de la vidéo. [Écoutez dès maintenant...](#)

Voici un résumé des orientations adoptées pour le mieux-être de la population et le développement harmonieux de la ville.

Réglementation

Le projet de règlement n° 1151-1 a été présenté et déposé, dans le but de modifier le règlement relatif à l'occupation du domaine public.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Acquisitions, contrats et mandats

Les soumissions pour l'installation de clôtures pour le parc canin ont été rejetées et un autre appel d'offres sera planifié après l'approbation du concept final par le Conseil. Une consultation citoyenne sera effectuée au cours des prochains mois afin de bien cerner les besoins et enjeux des Grandbasilloises et Grandbasillois. Les citoyens seront informés de la tenue de la consultation par les voies de communication usuelles.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

La Ville a octroyé au Conseil régional de l'environnement de la Montérégie un contrat afin de réaliser un bilan des gaz à effet de serre sur le territoire pour un montant de 9500 \$, non taxable.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Considérant la hausse de vandalisme sur différents terrains municipaux, des caméras de surveillance seront installées au parc du Ruisseau ainsi qu'à l'aréna Jean-Rougeau. Les travaux seront réalisés pour un montant total de 28 600 \$, taxes incluses.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Un contrat d'un montant de 99 516,61 \$, taxes incluses, a été attribué à Le Groupe-Conseil Génipur inc. pour des services professionnels de surveillance du projet de développement domiciliaire Tribeca.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Un contrat pour les services de nettoyage de puisards de rue et de divers éléments du réseau d'égout pluvial et sanitaire a été accordé à Beauregard Environnement Ltée pour un montant de 123 659,87 \$, taxes incluses. Ce contrat est pour les années 2023 et 2024, avec deux années optionnelles.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Il a été confié au Centre d'acquisitions gouvernementales le processus menant à l'adjudication de contrats d'achats regroupés pour les appareils multifonctions de marque Xerox nécessaires aux activités de la Ville. Un contrat a été signé pour une durée de 60 mois, pour la somme de 65 000 \$, plus taxes.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Afin d'acquérir un chargeur sur roues, un contrat a été adjugé à Benco Pièces et Services pour un montant de 240 458,38 \$, taxes incluses.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Aides financières, engagement et demandes particulières

Les Jardins communautaires SBLG ont été reconnus comme organisme indépendant de la Ville. Ses membres s'occuperont de la gestion écologique des activités de jardinage au parc des Cheminots et au parc Duquet.

[En savoir plus sur les jardins communautaires...](#)

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

La Ville s'engage à remettre 50 000 \$ par année à la Maison des jeunes La Butte, et ce, pour les années 2023 à 2026.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Une entente intermunicipale a été prise avec la Ville de Saint-Bruno-de-Montarville, relative à l'aménagement d'un plateau surélevé et à l'installation de deux afficheurs de vitesse sur le rang des Vingt.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Le mandat d'Isabelle Hotte, membre citoyenne au sein du Comité de développement culturel, a été renouvelé pour un terme de 2 ans. Se joindront à elles, pour leur premier mandat, Geneviève Lamarre et Jessica Garcia Lucas, deux citoyennes grandbasilloises.

[En savoir plus sur les comités consultatifs...](#)

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Le conseiller du district 5, Guy Lacroix, s'ajoute au maire Yves Lessard ainsi qu'au conseiller du district 3, Denis Vézina, et peut dorénavant célébrer des mariages et des unions civiles au nom de la Ville.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Un montant de 1000 \$ a été versé à l'équipe RSR Flames pour la participation de quatre Grandbasilloises faisant partie de l'équipe cadette U19A à un tournoi de ringuette qui se déroulera l'été prochain.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Une contribution financière de 300 \$ a été attribuée à l'école Les Dynamix afin de payer une partie des coûts reliés à la participation d'un jeune citoyen grandbasilois à des événements de compétition, l'été dernier.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Un montant de 150 \$ sera versé à Opération Nez Rouge de la Vallée-du-Richelieu à titre de contribution financière afin d'aider cet organisme à poursuivre sa mission.

[Voir cet élément abordé en séance...](#)

Le procès-verbal de cette assemblée publique sera disponible en ligne quelques jours après son adoption par le conseil municipal à la séance ordinaire du 7 novembre.